



# うさぎぐみだより



2024年度 8月  
尚徳福祉会生麦保育園

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し。いよいよ夏がやってきました！  
気温が高く戸外あそびができないので、室内で遊ぶ日が続いていますが、子どもたちと一緒にリトミックやダンスをするなどして体を動かして楽しくすごしています。また、水を使ったあそびやシャワーで汗を流しながら、楽しく夏ならではのあそびをあじわっていきたいと思います。



## おはなし会

幼児組になり初めておはなし会に参加しました。絵本や紙芝居を見ること好きなおうさぎ組の子どもたちに「おはなしかい」というのは何をするのか話をする、とても楽しみにしていました。  
当日、交流室に行っておはなし会に参加すると、目を輝かせて集中して聞いていました★  
また、おはなし会の方が質問やクイズを出すと大きな声で答えていました。会が終わり、クラスに戻ると「たのしかった」や「つぎはいつおはなしかいあるの？」と聞いてきたので、「つぎは8月だよ」と伝えると「おそいよ」と次回のおはなし会が待ち遠しい様子でした。

## 水あそび

みんなのお待ちかねの水を使ったあそびが始まりました。水を怖がる子はおらず、保育者が熱中症対策でホースを使って、シャワー状にした水を雨のように上からかけていると…  
「もっとかけてー」と言う子や、自ら水のかかるところにいく子がいました！  
また、水鉄砲やバケツを使って保育者に水をかけて、さっと素知らぬふりを…「水かけたのはだれ!？」と保育者が言うと「〇〇だよ」と大笑いしながら自分の名前を言って、とっても楽しそうにしています♪  
これからも水の感触あそびやシャワーを使っていき、安全に子どもたちと楽しんでいきたいと思っています。



## おいしいね

保育者も子どもたちと一緒に食事をしているのですが、「きょうは、わたし・ぼくのとたりでたべて」と保育者のことを呼んで、同じテーブルと一緒に食べていると嬉しそうにしています。保育者が野菜を食べて「おいしいね」と声をかけると「〇〇もたべるからみてて」と言って苦手な野菜を口にしたり、好きな物を食べたりしています！また、保育者に食べる場所を見てもうまで大きな口を開けたまま、手を止めて待っている子もいます。園長先生やうさぎ組にいる先生たちに「いっぱい食べているからおおきくなるね」と言われると満面の笑みです！

## おしらせ

- ・暑い日が続いているため、室内であそんでいても汗をかくので、毎日着替えは行います。服の補充をお願い致します。
- ・衣服に記名をお願い致します。

